



A la découverte d'Aigre !

publié le 16/09/2009

Dans le cadre des nouveaux programmes de sixième de géographie, les élèves de sixième doivent découvrir l'espace et les paysages qui les entourent.

Ainsi le vendredi 18 septembre durant les deux dernières heures de l'après midi, les élèves de 6A et de 6B vont réaliser une sortie dans Aigre pour observer différents paysages. Cette sortie sur le terrain sera exploitée ensuite en cours pour permettre aux élèves de mieux comprendre leur espace proche.

Espérons que les paysages soient mis en valeur par un beau soleil !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.